

MEDIENINFORMATION

Münzkirchen, Schärding | 27. April 2023

Lebenshilfe Oberösterreich Wohnhaus Münzkirchen

Neue Leitung für Wohnhaus der Lebenshilfe OÖ in Münzkirchen

Das Wohnhaus der Lebenshilfe Oberösterreich in Münzkirchen hat mit Silke Burggraf eine neue Leiterin. Sie begleitet und betreut mit ihrem 23-köpfigen Team 22 Menschen mit intellektueller Beeinträchtigung und ist auf der Suche nach weiteren Mitarbeiter*innen. Silke Burggraf ist immer offen für neue Projekte und Kontakte – auch freiwillig Aktive sind herzlich willkommen.

22 Menschen mit intellektueller Beeinträchtigung im Alter von Anfang 30 bis ins Pensionsalter sowie die Hauskatze Lilly leben aufgeteilt auf zwei Wohngruppen im Wohnhaus der Lebenshilfe OÖ in Münzkirchen. Das Lebenshilfe-Wohnhaus könnte man sich wie eine WG vorstellen. Jede*r Bewohner*in hat ein eigenes Zimmer mit Sanitärbereich. Daneben nützt jede Wohngruppe eine Küche und ein Wohnzimmer als Gemeinschaftsräume, es gibt einen großzügigen Garten und viele Gestaltungsmöglichkeiten im Wohnhaus. 18 Bewohner*innen arbeiten unter der Woche in der Lebenshilfe-Werkstätte in Münzkirchen, vier sind bereits in der Pension und daher ist auch tagsüber unter der Woche das Haus mit Leben gefüllt.

Das 24-köpfige Team unter der Leitung von Silke Burggraf begleitet und unterstützt die Bewohner*innen überall dort, wo dies notwendig ist, sodass sie ein möglichst eigenständig und selbstbestimmtes Leben führen können. Dabei ist die Individualität der Bewohner*innen in der Freizeitgestaltung groß und reicht vom Mitwirken in einer Theatergruppe über Sport und Clownerie bis hin zu Kaffeehaus- und Fußballplatzbesuche. „Wir sind ein bunt gemischtes Team, haben einerseits Mitarbeiter*innen, die schon fast seit der Wohnhauseröffnung vor 25 Jahren im Team sind und andererseits noch neuere Mitarbeiter*innen, Männer und Frauen sind dabei recht ausgeglichen. Ich erlebe das Team als familiär und gute Gemeinschaft“, sagt Silke Burggraf.

Immer hereinspaziert!

Silke Burggraf arbeitet seit ihrem 19. Lebensjahr im Sozialbereich. Sie absolvierte eine Fachschule für Sozialbetreuungsberufe in Salzburg, wo sie ein Praktikum ihre Begeisterung für den Behindertenbereich entdecken ließ. „Ich hatte damals Berührungängste – dabei war das dann das beste Praktikum“, verrät sie. Berufsbegleitend absolvierte die Schärdingerin die Ausbildung zur diplomierten Fachsozialbetreuerin Behindertenbegleitung, Führungserfahrung sammelte die 36-jährige Mutter von zwei Kindern bereits als Teamleiterin im Wohnhaus für Menschen mit Beeinträchtigung in Andorf und in der PflEGewohngruppe St. Pius.

„Ich bin offen für neue Kontakte und Projekte. Immer hereinspaziert wer etwas gemeinsam mit der Lebenshilfe realisieren möchte“, lädt Silke Burggraf ein. Projekte mit Schulen und der Gemeinde gibt es regelmäßig. Aktuell testen etwa Schüler*innen die Barrierefreiheit in der

Gemeinde und der Kindergarten ist angemeldet, um mit den Schulanfänger*innen Lieder im Wohnhaus vorzutragen. „Wir sind gut in der Gemeinde integriert“, freut sich die Wohnhausleiterin. Wer ebenfalls neue Projekte in das Team einbringen möchte, ist herzlich eingeladen sich bei Silke Burggraf zu melden.

Die Wohnhausleiterin sucht aktuell als Verstärkung für ihr hauptberufliches Team ein*e diplomiert*e Gesundheits- und Krankenpfleger*in, Mitarbeiter*innen mit Pflegeausbildung sowie Fachsozialbetreuer*innen. Auch Quereinsteiger*innen werden immer wieder aufgenommen. Darüber hinaus sind Personen herzlich willkommen, die in ihrer Freizeit ehrenamtlich mit Bewohner*innen Fußballspiele besuchen möchten oder gemeinsam mit Bewohner*innen ein Kaffeehaus besuchen möchten. Kontakt: Tel.: 07716 7188 oder E-Mail: wo-muenzkirchen@ooe.lebenshilfe.org.



Bild 1: Bei der neuen Wohnhausleiterin Silke Burggraf sind neue Projekte, Kontakte und Ehrenamtliche herzlich willkommen – am Bild mit Mitarbeiter Uwe Punkenhofer (links) und Bewohner Bernhard Scharinger (rechts).



Bild 2: Die neue Leiterin Silke Burggraf (2. Reihe, Mitte; mit Bewohner*innen) begleitet mit ihrem 24-köpfigen Team im Lebenshilfe-Wohnhaus in Münzkirchen 22 Menschen mit intellektueller Beeinträchtigung und ist auf der Suche nach Verstärkung für ihr Team.

Bildhinweis: Lebenshilfe Oberösterreich (Abdruck bei Nennung honorarfrei)

Medienkontakt: Lebenshilfe OÖ | Mag.^a Sabrina Kainrad | Leitung PR & Kommunikation
oeffentlichkeitsarbeit@ooe.lebenshilfe.org | Tel.: 0664 8372414